
EXTRACTO DEL ACTA DEL CONSEJO EXTRAORDINARIO DEL 
DEPARTAMENTO DE 

FILOLOGÍA INGLESA, FRANCESA Y ALEMANA 
 

En Málaga a viernes 18 de septiembre, a las 10:45, en primera convocatoria, y a las 11:00 h en 
segunda convocatoria se reúne el Consejo Extraordinario de Departamento de Filología 
Inglesa, Francesa y Alemana, de forma virtual por Google Meet, con el siguiente orden del día: 
 
Han justificado ausencia: Javier Calle, Miriam Criado, Ana Chapman, Marion Edwards, María 
José Torres, Salomé Yélamos. 

1. Información de la Directora. 

La directora informa de diversas altas y bajas médicas y da la bienvenida al profesorado que se 
reincorpora y ofrece su agradecimiento al profesorado de sustitución. 

La Directora indica que dos compañeros de nuestro Departamento han sufrido pérdidas de 
seres queridos. Queremos expresar nuestras condolencias, cariño y ánimo para la superación 
de estas ausencias. 

La directora informa de que el período de exámenes se está desarrollando sin incidentes. En 
este punto, hace un recordatorio: si se acude a la facultad por cualquier cuestión hay que pasar 
el código QR a la entrada y a la salida. En cuanto a tutorías durante el curso, recordad que en 
PROA aparecen las 4 presenciales y 2 virtuales pero en el contexto de semipresencialidad o 
clase virtual en el que estamos esas 4 presenciales pueden pasar a virtuales (y se informa a los 
estudiantes en campus virtual). De hecho, esto es lo más recomendable y si se va a citar a algún 
estudiante de forma presencial (solo uno) se deben respetar las medidas sanitarias de 1,5 metros 
y mantener mascarilla y puerta y ventanas abiertas. En el caso de despachos compartidos, se 
tendrá que coordinar si algún docente quiere ir a ese despacho para evitar coincidir dos 
docentes o más en el mismo despacho incluso si se guarda distancia. La directora tiene 
planificada su asistencia dos veces en semana en el despacho de Dirección para solventar 
cuestiones presenciales pero está a vuestra disposición tanto en despacho como 
telemáticamente. En cuanto a cuestiones académicas, el lunes 21 de septiembre hay convocada 
una reunión de Directores de Departamento con el Rector y todo lo que vaya aconteciendo de 
protocolos o instrucciones será comunicado por email. 

La directora indica que Copicentro funciona con normalidad y si se necesita material fungible 
o cualquier otro material, se puede contactar con Fran y se organizará que se pueda recoger lo 
necesario para la docencia. La directora confía en que los miembros del departamento hayan 
observado que estamos proporcionando el equipamiento informático necesario para la 
docencia este curso.  



La directora comenta que ya se habrán recibido las citas para los tests serológicos que son de 
obligatorio cumplimiento. 

Es la hora de rendir un breve homenaje a dos compañeras que aquí finalizan su trayectoria 
profesional por jubilación: la Dra. Marie-Ange Bugnot y la Dra. María del Mar Verdejo. La 
directora destaca que os echaremos mucho de menos en el Departamento pues habéis sido 
piezas clave en la consolidación de este equipo-familia. Nos resultará difícil pensar en el Área 
de francés sin la Dra. Marie-Ange Bugnot, ejemplo de energía infatigable, ánimo y 
profesionalidad. la Dra. María del Mar Verdejo significa mucho para este Departamento y para 
la Dra. Arias, personalmente, también. Ella ha sabido ver lo que muchos no veían, apoyar lo 
que otros no querían y lanzar una mirada cariñosa y conciliadora cuando los ánimos se 
encendían. Magníficas docentes e investigadoras las dos---os echaremos de menos. Disfrutad 
de vuestra merecida jubilación y de la nueva etapa que se abre ante vosotras. Los miembros del 
consejo se unen en un aplauso cariñoso. En este punto, las Dras. Bugnot y Verdejo intervienen 
a modo de despedida. La Dra. Carmen Cortés, la Dra. María Isabel Romero, el Dr. Ramírez, el 
Dr. Perles y el Dr. Pineda se unen a las felicitaciones y muestras de cariño a estas queridas 
profesoras, y de nuevo los presentes aplauden a las homenajeadas. 

 

2. Ratificación, si procede, del procedimiento extraordinario para la contratación de PSIs 
en las áreas de Filología Inglesa y Filología Francesa. 

Tras la aprobación de las plazas de Ayudante Dr (3 en área de Filología Inglesa y 1 en el área de 
Filología Francesa) por necesidades docentes, la directora informa de que se necesita 
profesorado sustituto interino (PSIs) para cubrir la docencia del Departamento. Por lo tanto, 
pedimos al Consejo que ratifique el procedimiento extraordinario que consiste en la propuesta 
de los siguientes nombres para ocupar las plazas de PSIs: 

Para el área de Filología Francesa, D.ª Zoë Lythgoe  

Para el área de Filología Inglesa, Dr. Javier Fernández Cruz, Dra. Miriam Criado Peña, Dra. 
Cristina Vereda Alonso. 

Se ratifica por asentimiento. 

3. Asuntos de trámite. 

La Dra. Arias explica que está abierto el plazo para las solicitudes de Becas de Colaboración y 
ya se han tramitado cuatro por el momento, si se envía alguna más dentro del plazo, las 
elevaremos al próximo Consejo de Departamento. Las tramitadas hasta ahora son: 

Carlos Soriano Jiménez. 



Juan Mizzian Galeote. 

Juan Manuel Martínez Vallejos. 

Paula Rustarazo Garzón. 

Otro asunto de trámite es la renovación de las Comisiones Asesoras en el Departamento de las 
tres Áreas que no experimentan cambios. Se adjunta documento. 

 

Al final de la reunión se realizan varias consultas sobre la adaptación por las cambiantes 
condiciones de la situación sanitaria. El Dr. Perles indica que el próximo lunes el Decanato 
organiza una serie de sesiones formativas online sobre equipamiento para las sesiones de 
bimodalidad.  

Sin más asuntos que tratar se da por terminado el Consejo a las 12,15h, de lo que doy fe como 
Secretaria del Departamento. 
 
 
 
 
Fdo: 
Inmaculada Pineda Hernández. 

 

  

 


